

DES PERSONNAGES QUI ONT LAISSÉ DES TRACES

Plusieurs lieux de Montréal portent les noms de personnages célèbres. Sur la page suivante, inscris le nom des lieux.

Jacques Cartier, illustre navigateur et découvreur du Canada en 1534, prend possession des terres au nom du roi de France.



-Une construction qui date de 1929, relie l'île de Montréal à la rive sud.

Jeanne Mance, cofondatrice de Montréal en 1642, fait construire le premier hôpital, l'Hôtel-Dieu.



-Un bel endroit de verdure porte aujourd'hui son nom.



Paul de Chomedey, sieur de Maisonneuve, cofondateur de Montréal en 1642, sera le gouverneur de l'île de Montréal jusqu'en 1665.

- Un établissement de santé porte son nom.

Jean Talon, intendant de la Nouvelle-France entre 1665 et 1672, a été un très bon administrateur et a encouragé les industries locales.



- Un lieu public où on achète fruits et légumes porte son nom.



Louise de Ramezay, fille de Claude de Ramezay, gouverneur de Montréal, femme d'affaires, prend la direction de la scierie familiale en 1724.

-Un musée occupe depuis 1895 la maison familiale construite en 1705.

Louis-Joseph Papineau, chef du Parti des patriotes, rallie le peuple dans la révolte contre le gouvernement britannique en 1837.



-Depuis 1967, une station de métro porte son nom.

DES PERSONNAGES QUI ONT LAISSÉ DES TRACES. (suite)

Écris la bonne réponse



Hôpital _____



Pont _____



Parc _____



Métro _____



Marché _____



Musée _____